

Hilfe für Leukämie- Erkrankte

Oberberg. Die Erkrankung des fünf Monate alten Daniel aus Gummersbach war vor einem Jahr Anlass für fast 3.000 Oberberger, sich als Stammzellspender für Leukämiekranken registrieren zu lassen. Daniel ist nach erfolgter Knochenmarktransplantation im Alter von acht Monaten im Februar letzten Jahres gestorben. Dennoch hat er Hoffnung vermittelt, denn schon sechs Personen aus der damaligen Testgruppe haben sechs Patienten aus Deutschland, Tschechien, Spanien und den USA durch ihre Knochenmark- oder Stammzellspende die Chance zum Überleben gegeben. „Darüber freuen wir uns sehr und wir hoffen, dass sich noch viele Menschen registrieren lassen. Außerdem danken wir allen, die uns in unserer Trauer begleitet haben und immer noch an uns denken und für uns beten“, so Daniels Eltern.

Wer anderen Menschen die Chance auf ein gesundes Leben schenken möchte, kann sich registrieren lassen. Info: www.dkms.de.